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 いよいよ２日後は体育大会本番です。結団式をしたのは先週の月曜日。限られた時間の中

で，団長・リーダーを中心に本当によく頑張っています。毎日毎日疲れた体にムチを打ちな

がら，３年生としての意地で歯を食いしばっています。うまくいかないこともたくさんあっ

たはずです。でも，そこであきらめず，ここまでやってくることができたみなさんです。ど

んなにしんどくても，「仲間がいるから頑張れる」このメンバーで最後まで，走り続けてい

きましょう。平成最後の体育大会を，最高のものにしていきましょう。全て全員全力で！ 

熱く！逞しく！輝け！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１９日（金） 

今日の全体練習も行進やソーランをしました。

もう体が重くてしんどいです。体は全然動かな

いけど，あと１週間，体育大会が終わるまで頑

張ります。それに団長はもっと頑張っているの

で，それに負けないように頑張ります。優勝し

てみんなが笑顔で体育大会を終われるようにし

たいです。 

 

４月１６日（火） 

今日，５・６時間目に全体練習がありました。まず，体育館

で一ツ橋中学校の行進と，金八先生のソーランを見ました。

何回見てもすごいなと思います。次に，グラウンドに出て色

ごとに自己紹介や校歌を歌い，１・２年生にソーランを見せ

ました。今までやってきた練習以上にできたので良かったで

す。行進の練習ではまだまだだと思いました。クラスごとに

歩き，やり直しはあったけど，授業より一人一人の意識が高

かったように思えたので良かったです。最後に，ソーランの

練習をして「教える」って難しいし，理解してもらえてるの

かが不安になりました。 



 

 保護者のみなさまへ  
 

体育大会にむけた取り組みの日々ですが，疲れ 

て帰るお子様のサポートをありがとうございます。 

ご多用の中と思いますが，ぜひともご参加いただ 

き，中学校生活最後の体育大会での子どもたちの 

頑張る姿をご覧ください。よろしくお願いします。 
 
 

１. 日 時 ４月２７日(土) ９：００～ 

２. 場 所 城東中学校 グラウンド 

３. 見どころ 色別ソーラン，学年種目 
 

※ お弁当が必要です。 

  水分もたっぷり持たせてください。 

 

 

 

 

５月の行事予定 給食 

1日 水 新天皇即位に伴う祝日  

2日 木 国民の休日  

3日 金 憲法記念日  

4日 土 みどりの日  

5日 日 こどもの日  

6日 月 振替休日  

7日 火  ○ 

8日 水  ○ 

9日 木 歯科検診 ○ 

10 日 金 参観日・PTA 総会 ○ 

11 日 土   

12 日 日   

13 日 月  ○ 

14 日 火 尿検査 ○ 

15 日 水 
尿検査（予備日） 

納金自動引落 
○ 

16 日 木 内科検診 ○ 

17 日 金 
一斉研修日 

部活動休養日 
× 

18 日 土 ばら祭  

19 日 日 ばら祭  

20 日 月  ○ 

21 日 火  ○ 

22 日 水 部活動休養日 ○ 

23 日 木  ○ 

24 日 金 納金自動引落 ○ 

25 日 土   

26 日 日   

27 日 月 部活動休養日 ○ 

28 日 火  ○ 

29 日 水  ○ 

30 日 木  ○ 

31 日 金  ○ 

 

※ ＧＷ明けから，卒業アルバムの写真撮影が行わ 

  れます。服装・頭髪等直す必要があれば，準備 

  をお願いします。撮影時は，冬服 です。 

 

４月２３日（火） 

どの色も今すごく悩んでいるのかな…と思

いました。時間がないと自分たちがわかって

いても，すごく焦ってしまいます。先生から

優しすぎると言われて，もっとガッツリ，が

むしゃらにやっていかないとなと思いまし

た。注意して中には分かってくれない子もい

ると思うけど，分かってくれる子からどんど

ん巻き込んで，分かってくれない子とかが自

然とついてくるような雰囲気をつくってい

きたいです。気になる子もいるけど，一生懸

命頑張っている子もたくさんいます。本当に

残り少ないけど，できることを精一杯やりた

いです。 

 

４月２２日（月） 

今日も放課後に色別練習がありました。今日

はグラウンドでは隊形移動をしました。１年

生と２年生がテキパキと動いてくれてすぐに

できたので良かったです。そして，ソーラン

のかけ声も最初の時は声は出てないし，腰も

高かったけど練習していくうちに，声はほと

んどの人が出して，腰もだんだんと低くなっ

てきているので本当にすごいと思いました。

あと１週間しかないので，完璧にできるよう

に頑張りたいと思います。 


